

**Neugründung Huber Landtechnik**

## **Pasewalk soll Standort für Pflugfabrik werden**

Münchener Unternehmer und Patentanwalt als Investor – Geplantes Fraunhofer-Zentrum in Rostock zieht Unternehmen nach Vorpommern



© Huber

Der Erfinder Franz Huber vor seinem „Huberpflug“.

Das neu gegründete Unternehmen Huber Landtechnik GmbH, eine Tochter der österreichischen Huber Soil Solution GmbH, will sich in Pasewalk (Mecklenburg-Vorpommern) ansiedeln. Es soll ein Produktionsstandort entstehen, der sowohl die Entwicklung als auch die Fertigung des „Huberpflugs“ umfasst und in der ersten Stufe voraussichtlich bis zu 20 Arbeitsplätze schafft.

Der „Huberpflug“ ist ein innovatives, patentiertes Bodenbearbeitungsgerät, das im Unterschied zu den starren Arbeitswerkzeugen von herkömmlichen Streichblechpflügen rotierende Scheiben hat. Der Erfinder Franz Huber und der Geschäftsführer der Muttergesellschaft Huber Soil Solution GmbH, der Münchener Unternehmer und Patentanwalt Bernhard Frohwitter: „Dieser Standort wird die Kernzelle einer umfangreichen Entwicklung des Unternehmens zu einem wichtigen Faktor in der Bereitstellung von innovativen, äußerst boden- und umweltschonenden Geräten für die Landwirtschaft.“ Frohwitter ist auch Investor und Geschäftsführer der Neugründung.

[www.huberpflug.com](http://www.huberpflug.com)